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so, wie das Schuljahr mit der Siegerehrung zum Deutschen Schulpreis begonnen hat, endet es: Beim Solin-
ger Schulpreis haben wir mit dem Schul-Podcast von Herrn Kühn den 1. Platz belegt. Bei der Laudatio 
wurde der kompetente Umgang mit digitalen Medien und die Verknüpfung dieser Kompetenzen mit dem 
Alltag der Schülerinnen und Schüler hervorgehoben. Eine tolle Leistung des Podcast-Teams. 
 
Eine andere besondere Art der Wertschätzung war auch die Übergabe der ersten Abiturzeugnisse unserer 
Schulgeschichte. Der erste Jahrgang hat nun nach neun Schuljahren die Schullaufbahn bei uns abgeschlos-
sen. Jeder/ jede hat drei zentral gestellte Klausuren geschrieben (2 x Leistungskurs + 1 Grundkurs) und eine 
mündliche Prüfung im 4. Fach abgelegt. Bei diesen Prüfungen war die Bezirksregierung Düsseldorf zu Gast 
und hat sich den vorschriftsgemäßen Ablauf des Verfahrens angeschaut. Sie war voll des Lobes für das 
Jahrgangsteam um Michael Fortmann und Kathi Roder.  
Auf die Ergebnisse der Schülerinnen und Schüler bin ich sehr stolz: 6 x war eine 1 vor dem Komma, 17 x 
eine 2 und 17 x eine 3. Drei Personen haben leider nicht bestanden. Das ist eine bessere Quote als der 
Landesdurchschnitt. Mit der Perspektive auf die Grundschulempfehlungen für die weiterführende Schule 
konnten sich über die Hälfte der Prüflinge verbessern. 
Die feierliche Zeugnisübergabe fand in der Mensa statt. Hier berührte vor allem die Rede einer syrischen 
Schülerin, die erst vier Jahre in Deutschland ist. Ihr Beitrag unterstrich ihren Durchhaltewillen, Mut und Glau-
ben an sich. Der anschließende Ball und die After-Show-Party fanden in der Maschinenhalle des Gründer- 
und Technologiezentrums statt. Es war ein rauschendes Fest, was mir noch lange in Erinnerung bleiben 
wird. 
 
Im Rahmen des Besuchs beim Abitur und einer weiteren Hospitation hat die Bezirksregierung unsere Indivi-
duelle Lernzeit (ILZ) in der Oberstufe begutachtet. Ergebnis davon war, dass wir eine Genehmigung für ein 
weiteres halbes Jahr erhalten haben und letzte Aspekte noch zu bearbeiten sind. Ich blicke zuversichtlich in 
die Zukunft, dass bald dann die endgültige Genehmigung erteilt wird. 
 
Mit Ende dieses Schuljahres geht unsere stellvertretende Schulleiterin Frau Vierschilling in den wohlver-
dienten Ruhestand. Auf diesem Weg möchte ich mich nochmals für die tolle Teamarbeit der letzten Jahre 
bedanken und wünsche Gesundheit, Zeit mit der Familie sowie erfüllende (Ruhestand-) Tätigkeiten bzw. 
Untätigkeiten. Nahtlos wird diese Stelle Herr Klapp übernehmen. Ich freue mich auf eine konstruktive Zu-
sammenarbeit.  
 
Wie am Ende jeden Schuljahres, dreht sich das Stellenkarussel. Dieses Jahr ist es besonders, da wir uns 
nicht mehr im Aufbau befinden und das momentane Angebot an Lehrkräften sehr begrenzt ist. Wir hatten 
immerhin Bewerbungen, konnten allerdings vier Stellen nicht besetzten. Dies wird zu Unterrichtskürzungen 
führen, die ich zu Beginn des nächsten Schuljahres transparent machen werde. 
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Neu zu uns werden Frau Roth (S/ Sw, Versetzung), Frau Ueberholz (M/ L/ G Neueinstellung) und Herr 
Scheidtweiler (M/ E, Vertretungslehrkraft) kommen. Aus der Elternzeit kommen Frau Hopp und Frau Meric 
wieder. Herzlich willkommen bei uns an der Schule. 
Verlassen werden uns Herr Herrmann (Versetzung in den Seminarbezirk seiner Fachleitungsstelle), Herr 
Hönkhaus (Beförderungsstelle an einer anderen Schule), Frau Weber (Ruhestand), Frau Schwarz (Verset-
zung) und Frau Klencik (Versetzung). Von folgenden Vertretungslehrkräften kann der Vertrag leider nicht 
fortgesetzt werden: Herr, Sponheuer, Frau Kraft, Frau Müllers, Herr Funke und Frau Weltin. Die Reihenfolge 
der Namensnennung erfolgt entsprechend der Dauer der Zugehörigkeit an der Schule. Ich bedanke mich für 
den unermüdlichen Einsatz bei uns und wünsche allen auf ihrem weiteren Weg alles Gute. 
 
Ich freue mich auf das kommende Schuljahr in dem wir am Ende unser 10-Jähriges mit einem großen Fest 
begehen wollen. 
 
 
Erholsame Sommerferien! 
 

 
Dirk Braun, GeD 


